



HOME

BUGA

VALLE

ENTRETENIMIENTO

JUDICIAL

DEPORTES

OPINIÓN

SALUD

CLASIFICADOS

CONTACTO



BUGA

Anhelo de muchos años, PTAR en Buga

🕒 18 horas ago 👁 9 Visitas 📖 5 Lecturas



< "Promoción y mantenimiento de la..



MILITARBOX EN BUGA >



Redacción El Periódico
ElPeriodico01



Comentar



Comparte Esto

Hace dos años la gobernadora del departamento del Valle del Cauca, se comprometió con la comunidad de Buga y las autoridades locales, con la facilitación del proyecto de construcción de la PTAR para Buga; en esa época un proyecto con varias décadas, muchos estudios, promesas, sueños, pero ante todo dilaciones. La obra apareció en un paquete de ejecutorias propuestas por el gobierno seccional y el 28 de mayo de 2016, se informó que la Planta de Tratamiento para Aguas Residuales, dejaría de ser una promesa, y que la realidad se plasmaría en la ejecución de los trabajos. Como se recuerda, en esa fecha también se ofreció el respaldo irrestricto de proyectos como la Alameda del Señor de los Milagros, la recuperación de la Laguna de Sonso y la participación masiva en los programas de apoyo social a la comunidad, todo en el marco de los compromisos de la Gobernadora Dilian Francisca Toro durante un encuentro comunitario realizado en Buga.

“La PTAR es una obra fundamental para el tratamiento de las aguas residuales del municipio antes de ser vertidas a los ríos, lo cual mejorará su situación ambiental. Además, se harán otras obras como el parque biosaludable, algunos pavimentos en vías rurales y la inclusión de comunidades en los planes de paz y posconflicto, y de asuntos étnicos”, manifestó la Gobernadora.

En marzo del año 2017, mediante un comunicado de la Alcaldía de Buga, se dijo que “una buena noticia reciben los habitantes de Guadalajara de Buga en el marco del Día Mundial del Agua, con el anuncio por

< “Promoción y mantenimiento de la..



MILITARBOX EN BUGA >

comunicado: “la obra de gran envergadura servirá para lograr disminuir la carga de contaminación de las aguas del río Cauca, el principal afluente de la región, y tendrá un gran impacto en el desarrollo de ciudad, pues la planta es un requisito indispensable para lograr la expansión del municipio en su zona urbana hacia el sector occidental”.

También se informó que “el terreno, adquirido a particulares, está ubicado en el sector sur occidental de Buga, en el lugar considerado el mejor estratégicamente para posicionar la plata. Luego de la histórica adquisición de terreno, tras un arduo proceso de negociación, inicia la fase de estudios y diseños que estará a cargo de la empresa Aguas de Buga S.A. – E.S.P., para luego entrar en la etapa de gestión de los recursos para la construcción de la obra, en la que se conoce desde ya la intención de participación de la Gobernación de Valle y la CVC”.

Y finaliza diciendo que “con este trascendental paso se logra avanzar en lo establecido en el Plan de Desarrollo “Buga Renovada”, en materia de saneamiento básico, toda vez que la PTAR permitirá corregir los problemas de contaminación ambiental en los humedales, los acuíferos y las cuencas hídricas, disminuir las condiciones de riesgo para la salubridad pública y potencializar el desarrollo de las zonas de expansión urbana, siendo esta una acción más de las ejecutadas por el alcalde Julián Latorre, en cabal cumplimiento de su hoja de ruta”.

Esta semana durante una jornada de participación comunitaria, también quedó claro que el deporte y su fortalecimiento son temas que también contarán con el respaldo de la administración del Valle. De igual manera, seguridad ciudadana e inclusión en proyectos transversales para educación y salud, son objetivos incluidos en los encuentros comunitarios liderados por la Gobernación del Valle.

Obras complementarias a la PTAR

Con el propósito de dotar a Buga de una Planta de Tratamiento de Aguas Residuales –PTAR-, la Administración Municipal, a través de la secretaría de Obras Públicas, se reunió con el equipo evaluador del mecanismo de Ventanilla Única Departamental, con el propósito de revisar el proyecto del colector marginal occidental para el alcantarillado del municipio.

Luego de que el municipio adquiriera el lote para la construcción de la Ptar, la Corporación Autónoma Regional del Valle del Cauca –CVC- se comprometió para realizar la ejecución de estudios y diseños, el cual

avanza en un 40 por ciento y se espera que para el mes de octubre se entregue el proyecto final.

< "Promoción y mantenimiento de la..



MILITARBOX EN BUGA >

...ción del agua del estado y la empresa tiene el deber de pagar la primera etapa con una inversión cercana a los 5.300 millones, de los cuales el 85 por ciento de los recursos serán financiados por el departamento.

"El colector occidental lleva cerca del 80 por ciento de las aguas servidas de la ciudad, un proyecto que lleva esperando el municipio durante muchos años y que, a su vez evitará que se siga contaminando el Río Cauca, la Laguna de Sonso y el Río Guadalajara", indicó el Alcalde.

Tags Buga Colombia el periodico el periodico valle noticias Valle Del Cauca

También te puede interesar



Acerca del autor

VER TODAS LAS NOTICIAS



Redacción El Periódico

Comentar